
平成１３年　第２回　定例会　一般質問

№ 発　言　者 発　言　事　項 発　言　要　旨 答弁を求める者

１．「千代田子育て情報局」について

1 小枝議員 ２．「いっとき保育」の有料化等 区の考え方について

３．住宅事業の評価について

４．都心のゾーニングのあり方について

○学校給食について ○中学校の完全給食未実施校３校への対応について区の考えを問う

2 桜井議員 　

○産学交流活動について

3 福山議員 １．固定資産税軽減制度 広報の継続・定期化を求める

・子育て支援 ・子ども達が住み育ち豊かな生活をおくるための支援の充実について

4 松本議員

・環境問題 ・ＩＳＯ 14001の進捗状況について

・環境問題について １．住宅、学校、公共施設のシック対策への取り組み状況は

5 寺沢議員 ２．生ごみ処理機について

３．地球温暖化防止への取り組みについて

［１］区長の文化に対する理念・基本方針を問う (1)教文宣言に対する所見と区長の文化に対する理念・基本方針は。

6 大串議員 (2)さらに充実した文化担当部局を新設すべきでは。

(3)具体的支援のあり方

［２］千代田区の特殊性を踏まえた文化政策を。 (1)千代田区の特殊性を踏まえた文化振興条例等制定すべき

(2)文化庁新規事業に対する区の取組みは、

［３］図書館政策について (1)情報提供の拠点としての機能の充実について
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○千代田区の特性を生かして、企業と区内小、中学校との交流活動
の推進を図るべきと考えるがいかに


